

# *Cuba exhibe récord de turistas para un mes, en enero de 2016*

---



La Habana, 13 feb (RHC) El especialista cubano en temas turísticos José Luis Perelló informó este 13 de febrero en La Habana que solo en el pasado mes de enero Cuba recibió a 417 mil 764 visitantes, lo cual significa un crecimiento del 12,7 por ciento respecto a igual período del año precedente.

“Esto implica buen ritmo de alza para este sector en el archipiélago que en 2015 concluyó con más de tres millones de visitantes”, agregó el profesor de la Facultad de Turismo de la Universidad de La Habana.

Explicó que Canadá llegó al primer puesto de emisores (173 mil 727), seguido de Italia (23 mil nueve), Alemania (21 mil 473), Estados Unidos (20 mil 997), y Francia (19 mil 140).

Significó que el despunte en el ritmo de crecimiento del turismo en la mayor isla de Las Antillas a partir del mejoramiento de las relaciones con EE.UU., se manifestó con un crecimiento del 17,4 por ciento, en 2015, al recibir tres millones 524 mil 779 visitantes durante el año que recién culminó.

Es necesario recordar que no se consideran como turistas a los ciudadanos norteamericanos, pues el bloqueo les impide venir a Cuba en tal condición. Sólo son autorizados a visitar la nación caribeña aquellos que clasifiquen en 12 categorías de viaje.

Perelló manifestó que resultados destacables se reflejan en la recuperación y crecimiento del turismo de cruceros (135 por ciento) y el yatismo (53,9).

Los territorios turísticos cubanos con mayores índices de recepción fueron La Habana, Villa Clara, Varadero, Ciego de Ávila y Holguín.

(Con información de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/84078-cuba-exhibe-record-de-turistas-para-un-mes-en-enero-de-2016>



**Radio Habana Cuba**